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Previsão do Tempo Fonte: Incaper

DEU NA WEB

DICAS PARA RETER TUDO O QUE VOCÊ APRENDE

Receita do Dia

LIVRO

Até onde o amor nos faz ser
cúmplices das coisas mais terríveis?
Vista de fora, a vida de Ana e Gael
parecia muito próxima da ideal: a
casa perfeita, em frente à praia, planejada com
esmero por ele; os dias sossegados de uma família
um tanto introspectiva, mas íntima. A antiga
atração irresistível que sentiam um pelo outro havia
se transformado em algo muito diferente. Juntos,
compartilhavam um grande segredo.

NO SILÊNCIO DO MAR

BOLO DE FUBÁ COM GOIABADA
Ingredientes:
1 ovo
1 copo (americano) de
leite
1 copo (americano) de
fubá
1 copo (americano) de
açúcar
1/2 copo (americano)
de óleo

Na Grande
Vitória , sol entre
poucas nuvens, sem
previsão de chuva.
Na Região Sul , sol
entre poucas nuvens ao

FILME
VIVA A VIDA!

Viva a Vida! é uma comédia
dramática brasileira que segue
a trajetória de Jessica, uma
jovem dedicada ao trabalho e
às responsabilidades, que leva uma vida regrada
e cheia de contas a pagar. No entanto, sua rotina
monótona sofre uma reviravolta quando, um
dia, no trabalho, ela encontra um medalhão
idêntico à joia deixada para ela por sua mãe,
que faleceu quando ela era ainda muito jovem.

Sempre digo que uma
das minhas melhores
características é o quanto
sou esquecido dos filmes
que assisto. Dessa forma,
posso assisti-los
repetidas vezes e apreciá-
los como se fosse a
primeira vez que os vi.

1 copo (americano)
farinha de trigo
1 colher de fermento em
pó
goiabada em pedaços
erva-doce a gosto
Modo de preparo:
Misture no liquidificador
o ovo, o leite, o óleo, o
açúcar, o fubá e bata bem.

Mas quando se trata de
artigos informativos,
podcasts educacionais e
livros de autoajuda, essa
característica pode se
tornar um ato involuntário
de auto-sabotagem.
As dicas a seguir oferecem
soluções para esse

Despeje a mistura em
uma tigela, e misture com
a farinha e o fermento em
pó.
Despeje a massa em uma
forma untada com
manteiga e farinha, e

longo do dia, com
pancadas isoladas de
chuva a partir da tarde.
Na Região Serrana,
sol entre poucas nuvens
ao longo do dia, com

pancadas isoladas de
chuva a partir da tarde.
Na Região Norte, sol
entre poucas nuvens,
sem previsão de chuva.
Na Região Noroeste,

sol entre poucas
nuvens, sem previsão de
chuva.
Na Região Nordeste,
sol entre poucas nuvens,
sem previsão de chuva.

acrescente uma camada
de goiabada. Repita este
processo até preencher
toda a forma.
Leve ao forno médio
(180° C), preaquecido,
por 40 minutos.

problema. Elas são
inspiradas em James Clear,
autor do best-seller
Atomic Habits. Nele, ele
oferece alguns métodos
apoiados pela ciência
sobre como quebrar maus
hábitos e construir novos
em seu lugar.

1. Seja seletivo(a)
Antes de comprar um
novo livro, reserve 5
minutos para folheá-lo.
Leia a introdução se tiver
tempo.
Leia matéria completa
e m :
tudoporemail.com.br
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Número de assassinatos
cai pela metade na capital
Vitória segue colhendo
os frutos do trabalho
integrado das forças de
segurança e de robusto
investimento em
segurança, registrando,
em janeiro de 2025,
uma redução de 50%
nos homicídios em
comparação com o
mesmo período do ano
passado. Em 2024, fo-
ram 12 assassinatos na
capital. Este ano, o
índice caiu pela metade.

Esse resultado
reforça a tendência de
queda contínua nos
crimes violentos, que já
havia sido observada ao
longo de 2024. A
cidade teve menos 35%
assassinatos em todo o
ano, se comparado ao
anterior.

"A Guarda

Civil Municipal de
Vitória (GCMV), em
parceria com demais
órgãos de segurança
pública, tem
intensificado ações
estratégicas, como o
p a t r u l h a m e n t o
preventivo, o uso de
inteligência artificial,
tecnologias e a atuação
cada vez mais
qualificada do efetivo.
Essas medidas
c o n t r i b u e m
diretamente para o
aumento da sensação
de segurança e para a
preservação de vidas",
detalhou Amarílio
Boni, secretário de
Segurança Urbana de
Vitória.

Ao citar as
tecnologias, o
secretário ressalta a

Central de
Monitoramento da
Guarda de Vitória
(Ciom), que concentra
a operacionalização de
1.132 câmeras, botões
de pânico escolar e de
proteção à mulher,
cerco eletrônico e
botão do SOS
Comércio. Além disso,
a aplicação da
inteligência artificial na
rotina das ações da
Guarda.

A manutenção
dessa trajetória de
redução da violência
demonstra a eficácia
das políticas de
segurança adotadas.

"O nosso
objetivo é sempre
proteger e tornar a
cidade cada dia mais
tranquila. Além dos

homicídios, 2024
também apresentou
queda de crimes
patrimoniais como
36% menos roubos de
carros. Os dados
materializam todo o
trabalho no setor da
Segurança Urbana e de
integração com outras
áreas. Saímos de 4
escolas de tempo inte-
gral e vamos fechar o
ano com 41; estamos
erradicando a extrema
pobreza com o
programa Vix +
Cidadania; ofertamos
c u r s o s
profissionalizantes,
possibilitando o
ingresso a novas vagas
de emprego;
ampliamos a oferta de
saúde com 1,5 de
consultas e exames

especializados e a
ampliação de
atendimento em
unidades básicas e já
ressignificamos 1.500
vidas por meio do
nosso abrigo
transitório para pessoas
em situação de rua.
Temos um conjunto de
políticas públicas que
gera oportunidades e
devolve a cidadania à
nossa população,
declara o prefeito
Lorenzo Pazolini.

O
compromisso da
administração munici-
pal é seguir avançando
com inteligência,
planejamento e ações
integradas, garantindo
um ambiente cada vez
mais seguro para todos
os cidadãos.
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Brasil bate recorde de
exportação de açúcar em 2024

Portal do Agronegócio

O Brasil, maior
produtor e exportador
mundial de açúcar,
registrou um
desempenho recorde
em 2024, tanto em vol-
ume exportado quanto
em receita. Apesar dos
incêndios f lorestais
que afetaram áreas
significativas dos
canaviais no ano
passado, o setor
conseguiu ampliar os
embarques e a
arrecadação com a
commodity.

A trajetória de
crescimento das
exportações começou
em 2022, quando o
país enviou ao exterior
27,25 milhões de
toneladas de açúcar,
gerando uma receita
de US$ 11,01 bilhões,
conforme dados da
Secretaria de
Comércio Exterior
(Secex). Em 2023, o
volume subiu 14,8%,
alcançando 31,28
milhões de toneladas, e

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Pelo presente edital de Convocação, a
FEDERAÇÃO DOS TRABALHADORES
RURAIS AGRICULTORES E
AGRICULTORAS FAMILIARES DO ESTADO
DO ESPIRITO SANTO - FETAES, entidade de
1°grau, inscrita no CNPJ sob n° 28.152.825/
0001-40, com sede na Rua General Guaraná,
190 Bairro Jucutuquara, Vitoria, CEP 29. 040-
870, entidade organizadora do Programa
Minha Casa Minha Vida Rural - PMCMV -
RURAL,  por meio de seu  presidente sr° Clebio
Marques Brambati, brasileiro, casado,
agricultor familiar CPF n° 070.475.087-24,
CONVOCA os beneficiários (as) SRª
JUSCIMARA DE OLIVEIRA RODRIGUES DA
ROCHA, CPF 116.245.557-80, SR° GILENE
JOSE DA ROCHA, CPF 001.482.927-47, SRª
VERA LUCIA DIAS ROCHA, CPF
097.921.767-99, SRª ROSALINA
RODRIGUES PEREIRA DE ARAÚJO, CPF
020.013.917-73, SRº VALDIBERTO
FERREIRA DE ARAUJO, CPF 609.400.426-
49 a comparecerem ao Sindicato dos
Trabalhadores Rurais Agricultores e
Agricultoras Familiares de Pinheiros localizado
na  rua  Aloysio Simões , n° 33. Centro-
Pinheiros, dentro do prazo de 30 dias para
assinar o TERMO DE DESISTENCIA da
unidade habitacional, documento este exigido
pela CAIXA Econômica Federal. Devido a
vários esforços para encontrar tais
beneficiários (as) e todos eles sem sucesso
faz-se necessário este edital.

Pinheiros/ES, 03 de fevereiro de 2025.

o faturamento cresceu
43%, atingindo US$
15,75 bilhões.

Já em 2024, o
Brasil bateu novos
recordes, exportando
38,23 milhões de
toneladas de açúcar e
arrecadando US$ 18,60
bilhões, um aumento
de 22,2% no volume e
de 18% na receita em
relação ao ano anterior.
Fatores que
impulsionaram o
crescimento - De
acordo com Giovani
Ferreira, diretor do Ca-
nal Rural Sul, a receita
cambial poderia ter
sido ainda maior, mas
houve uma leve
redução no valor pago
por tonelada, que
passou de US$ 500 em
2023 para cerca de
US$ 490 no ano
passado.

Entre os
fatores que
favoreceram o
crescimento das
e x p o r t a ç õ e s

brasi leiras, Ferreira
destaca os problemas
na safra da Índia, um
dos principais
produtores e
consumidores globais
de açúcar.  O país
asiático ainda não
conseguiu se recuperar
das seguidas quebras
de produção, o que
contribuiu para a
maior demanda pelo
produto brasileiro.
Expectativas para
2025 - Apesar do
d e s e m p e n h o
expressivo de 2024, as
projeções indicam que
o Brasil dificilmente
conseguirá repetir ou
superar os números
alcançados. Ferreira
ressalta que, em janeiro
de 2024, foram
exportadas 3,16
milhões de toneladas,
enquanto nos
primeiros 20 dias úteis
de janeiro de 2025 o
volume foi de apenas
1,7 milhão de
toneladas.
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Marcelo Santos é
reeleito presidente da Ales
O deputado Marcelo
Santos (União) foi
reeleito presidente da
Assembleia Legislativa
(Ales) com 30 votos.
Ele vai comandar o
Legislativo estadual no
biênio que vai de
fevereiro deste ano a
janeiro de 2027. A
sessão preparatória
destinada à eleição da
Mesa Diretora ocorreu
na tarde desta
segunda-feira (3) no
Plenário Dirceu
Cardoso. O voto foi
nominal e aberto.

Junto com
Marcelo foram eleitos
os deputados Hudson
Leal (Republicanos),
como 1º secretário, e
Janete de Sá (PSB),

reeleita como 2ª
secretária, além de sete
suplentes. Houve a
inscrição de apenas
uma chapa. Os
integrantes da mesma
tiveram o voto
a u t o m a t i c a m e n t e
computado para essa
chapa, mas, ainda
assim, confirmaram o
voto no microfone de
aparte localizado no
plenário. Os demais
p r e c i s a r a m
o b r i g a t o r i a m e n t e
manifestar seu voto.

Ao longo dos
votos, os
p a r l a m e n t a r e s
destacaram a
condução de Marcelo
durante os dois
últimos anos na Ales.

Entre as medidas
citadas estiveram a
defesa das
prerrogativas dos
d e p u t a d o s
independentemente de
bandeiras ou
ideologias, a
manutenção da har-
monia entre os
Poderes, a reforma na
Torre Legislativa, a
preparação de con-
curso público para a
Casa e ações em prol
da valorização dos
servidores públicos.

A condução
dos trabalhos da sessão
ficou por conta do
Delegado Danilo
Bahiense (PL), tendo
Janete de Sá (PSB)
como 1ª secretária,

responsável por
chamar os nomes dos
deputados para votar;
e João Coser (PT)
como 2º secretário,
fazendo a confirmação
dos votos. Após a

votação, Bahiense
declarou a vitória de
Marcelo. Os novos
integrantes da Mesa
Diretoria tomaram
assento e assinaram o
termo de posse.

Confira a chapa completa:
Titulares
Presidente: Marcelo Santos (União)
1º secretário: Hudson Leal (Republicanos)
2º secretária: Janete de Sá (PSB)
Suplentes
1º vice-presidente: Dary Pagung (PSB)
2º vice-presidente: Delegado Danilo
Bahiense (PL)
3º vice-presidente: Alexandre Xambinho
(Podemos)
3º secretário: Sergio Meneguelli
(Republicanos)
4ª secretária: Iriny Lopes (PT)
5ª secretária: Raquel Lessa (PP)
6º secretário: Coronel Weliton (PRD)
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GAROTA DO MOMENTO A TERRA PROMETIDAMANIA DE VOCÊ

MEU CAMINHO É TE AMAR

Luma desconfia de
Mércia. Sumiu alerta Bela
para não deixar entrar
ninguém no abrigo.
Luma ameaça se separar
de Mavi, se ele não
esquecer Viola. Daniel
flagra Michele e Cristiano
se beijando. Tomás
descobre que não é filho
biológico de Henrique.

Daniela liga para Memo
por engano após o
acidente, mas ele não
hesita em ir resgatá-la.
Fausto chega ao hospital
e após conhecer Memo
o questiona se ele tem
um relacionamento
íntimo com sua esposa.

GÊNESIS

Doralice decide conversar
com Osmar e chega a um
acordo com ele. Gerson
questiona Bernardo sobre
sua amizade com Yuki.
Cacá pensa em Chico.
Gerson fala de Roxelle
para Marco. Tereza
repreende Jayme por
contar para Edson sobre
a sabotagem do ônibus.

No colégio, Pilar diz a
Norma que não gostou
da forma como a diretora
falou com ela. Norma
alega que só está a
admitindo por conta dos
pais dos alunos. Gabriel
recebe a notícia que
Laércio, seu pai, faleceu.
Pilar revela a Gabriel que
esteve com Laércio e que
ele estava muito feliz.

Beto explica que Beatriz
deve participar de uma
seleção para um novo
trabalho publicitário.
Carlito conhece Érico.
Alfredo e Anita
combinam de esperar
um tempo para
acertarem seu romance.
Eugênia afirma que não
será namorada de Topete.

A CAVERNA ENCANTADA

Potifar explode contra
José. O filho de Israel
recebe uma visita divina.
Sheshi percebe que está
fora de si. José se espanta
com as palavras de Teruel.

Nasceu, nesta segunda-feira (3), o

segundo filho do cantor Dilsinho. O

pagodeiro, que já era pai de Bella, de três

anos, usou as redes sociais para

anunciar a chegada do caçula, que ainda

não teve seu nome revelado pelos pais.

"Filho, você chegou", escreveu o famoso, na legenda da

postagem que fez para compartilhar algumas fotos da família

na sala de parto. Além do casalzinho, Beatriz Ferraz, esposa

do famoso, também é mãe de um adolescente chamado

Rômulo, fruto de um relacionamento anterior. Dilsinho e a

influenciadora digital anunciaram a gravidez em outubro de

2024. Os dois descobriram que o bebê era um menino e

contaram a novidade para os fãs com um ensaio em família.

DEVOCIONAL DO DIA
V e n c e r ,
vencer e
vencer!

Quem é que vence
o mundo? Somente
aquele que crê que
Jesus é o Filho de
Deus.
- 1 Joمo 5:5

Neste simples versículo,
encontramos uma
mensagem profunda e
inspiradora que ressoa
através das eras,
lembrando-nos de que
nossa fé em Jesus Cristo
nos capacita a vencer
qualquer desafio que o
mundo nos apresente.
A vida cristã não é
isenta de desafios, mas

a fé em Cristo nos dá a
força e a esperança
necessárias para superar
todas as circunstâncias.
Crer que Jesus é o Filho
de Deus não é apenas
uma crença, mas uma
confiança profunda que
transforma nossas vidas.
Essa fé nos ajuda a
superar o pecado, o medo
e as lutas diárias.
Ao afirmar que “vence o
mundo”, João se refere a
vencer as tentações, as
influências negativas e as
incertezas que o mundo
oferece. Quando
colocamos nossa fé em
Cristo, somos
capacitados a resistir e
superar esses obstáculos.
Além disso, a vitória

sobre o mundo não é
apenas um evento
singular, mas um
processo contínuo.
Nossa jornada de fé é
marcada por vitórias
constantes, onde, com a
ajuda de Deus,
superamos desafios e
adversidades. Essas
vitórias nos lembram
que, com Cristo, somos
mais que vencedores.
Portanto, “vencer” não
é uma mera aspiração,
mas uma realidade para
aqueles que creem em
Jesus como o Filho de
Deus.
Fortaleça sua fé em
Cristo, enfrente o
mundo com confiança e
mantenha a persistência.

Entretenimento

Viih Tube usou as redes

sociais para alertar seus s e

seguidores sobre golpe

envolvendo seu nome. Em um

vídeo feito com inteligência

artificial, a influenciadora

aparece fazendo propaganda

de um cartão de crédito que

não existe. A artista alertou

sobre a situação. "Estão

usando um vídeo meu com

inteligência artificial sobre um

cartão que não existe.

Cuidado! Não caia nisso".

VOLTA POR CIMA
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"Sou amigo dos dois", diz Lula sobre
novos presidentes do Legislativo
O presidente Luiz
Inácio Lula da Silva
afirmou, nesta
segunda-feira (3), que
os novos presidentes
das casas legislativas
“não terão problema”
na relação política com
o Poder Executivo.
Lula esteve reunido
com o presidente da
Câmara dos
Deputados, Hugo
Motta (Republicanos-
PB), e com o
presidente do Senado
Federal e do Congresso
Nacional, Davi
Alcolumbre (União
Brasil-AP), ambos
eleitos no último
sábado (1°) para um
mandato de dois anos.

“Eu sou amigo
dos dois, tenho
conhecimento do
c o m p r o m i s s o
democrático que os
dois têm e eu quero
dizer para eles que eles
não terão problema na
relação política com o
Poder Executivo”,
disse Lula em
declaração à imprensa
após o encontro, no
Palácio do Planalto.

O presidente
afirmou que manterá o
diálogo com as
lideranças e que não
enviará projetos de in-
teresse pessoal ou de
partidos políticos,
apenas projetos “de in-
teresse vital para o

povo brasileiro”.
“Jamais eu mandarei
um projeto para a
Câmara dos Deputados
ou o Senado sem antes
ouvir a liderança dos
partidos políticos, que
é os que vão brigar, lá
dentro, para aprovar
esses projetos. Jamais
nós iremos mandar um
projeto sem que haja
anuência daqueles que
trabalham para que as
coisas deem certo no
Brasil”, declarou.

Para o
presidente, as questões
partidárias e
ideológicas, “que
dividiam [os
candidatos] durante as
eleições”, ficam

secundarizadas. “Eu
tenho certeza que a
nossa convivência será
um exemplo de
fortalecimento da
democracia brasileira”,
disse.

“ A
normalidade de um
país é a convivência
tranquila e pacífica en-
tre os poderes. O Poder
Executivo, o Poder
Legislativo e o Poder
Judiciário, cada um
sabendo a tarefa que
tem”, concluiu Lula.

Após a reunião,
o ministro das Relações
I n s t i t u c i o n a i s ,
Alexandre Padilha,
disse que o governo
deve apresentar aos

parlamentares, na
próxima semana, os
projetos prioritários do
Executivo para os
próximos dois anos.

Segundo ele,
entre as prioridades
estão propostas de
estímulo ao micro e
p e q u e n o
empreendedor, a
isenção de Imposto de
Renda para quem
recebe até R$ 5 mil,
projetos da área da
educação, como o novo
plano nacional de
educação, e de
enfrentamento às
mudanças climáticas,
além de propostas de
combate a crimes
digitais.
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Sedu esclarece pontos da nova lei
sobre o uso de celulares nas escolas
A Secretaria da
Educação (Sedu)
informa que entrou em
vigor a nova legislação
que regulamenta o uso
de celulares nas escolas
da educação básica,
abrangendo tanto as
Redes Públicas quanto
a Privada. A medida
tem como principal
objetivo melhorar a
concentração dos
estudantes e garantir
um ambiente mais
propício ao
aprendizado. A
restrição se aplica a
todas as atividades
escolares, incluindo
aulas, recreios e
a t i v i d a d e s
extracurriculares.

A nova lei
permite o uso de
dispositivos eletrônicos
apenas em situações
p e d a g ó g i c a s

p r e v i a m e n t e
autorizadas e
acompanhadas por
professores. Também
há exceções para
alunos que necessitem
de tecnologias
assistivas para fins de
acessibilidade e
inclusão.

Para tal, as
escolas deverão
divulgar as diretrizes à
comunidade escolar,
assegurando que
estudantes, professores
e famílias
compreendam a
importância das novas
regras. Cada unidade
terá autonomia para
definir, em conjunto
com alunos e
responsáveis, a melhor
opção de
armazenamento dos
celulares durante o
período escolar. Porém,

os estudantes poderão
guardar seus aparelhos
em suas mochilas ou
em locais
disponibilizados pela
escola, como armários
ou caixas organizadas
pelos professores.

Por fim, a Sedu
reforça que a
abordagem da nova
norma será educativa e
não punitiva. Os alunos
que desrespeitarem a
regra não estarão
sujeitos a penalidades,
mas sim a advertências
e orientação sobre o
uso consciente da
tecnologia. O foco é
promover um
ambiente escolar mais
produtivo e
equilibrado, reduzindo
distrações e
incentivando a
interação social entre
os estudantes.

Prefeitura de Pinheiros realiza cerimônia de abertura do ano letivo de 2025
A Prefe i tura de
Pinheiros, por meio da
Secretaria de
Educação, promoveu
nesta segunda-feira (3)
a cerimônia de
Abertura do Ano
Letivo da Rede Mu-
nicipal de Ensino. O
evento, realizado na
sede do Lions Clube,
reuniu autoridades
m u n i c i p a i s ,

educadores e demais
profissionais do setor
em dois turnos
distintos.

Pela manhã, a
programação foi
voltada para
professores, equipes
pedagógicas e
diretores, com
c r e d e n c i a m e n t o ,
abertura oficial e uma
palestra  do

especial ista  em
comportamento Luiz
Ricardo Pereira  de
Souza, que abordou o
tema “Entender Para
Atender”. Já no
período da tarde, a
cerimônia recebeu
equipes operacionais e
administ rativas da
Educação, mantendo
a mesma estrutura de
atividades.

Entre os
p r e s e n t e s ,
destacaram-se o
prefe ito Edilson
Monteiro,  o vice-
prefeito Welton Pezão
e o secretário de
Educação Udison
Brito Oliveira.
Também participaram
os vereadores
Cleomar da Vila
Fernandes (presidente

da Câmara) , Janete
Aksaski ,  Helena
Freire,  S i lvia
Damasceno, Edvan
Alves,  Will ian
Consertech, Lucas
Baratinho, Joel Dumel
e Frank Cabral.

As aulas na
rede munic ipal  de
ensino de Pinheiros
terão início nesta
quarta-feira (5).


